

LEÓN CLUB A CLUB



NATACIÓN



Imagen de grupo de los componentes de los distintos equipos de La Venatoria.

# La Venatoria

## Una escuela de nadadores

**El conjunto leonés, con más de medio siglo de vida, cuenta esta temporada con 66 nadadores federados y tiene presencia desde la categoría prebenjamín hasta master**

:: L.N.C.

**LEÓN.** El equipo de natación de La Venatoria lo forman en la temporada 2018-2019 un total de 66 nadadores federados, desde la categoría pre-benjamín hasta la categoría máster.

Destacan en categoría máster Marta Álvarez, Inés Alonso e Isaac Mao, que han sido los mejores de Castilla y León en sus respectivas categorías. Además

Isaac Mao participará este verano en China en el Campeonato del Mundo de Policías y Bomberos. En categoría absoluta los hermanos Cesar Ortigueira y Daniel Ortigueira representan al equipo en los Campeonatos de España Universitarios.

Además el equipo absoluto optará este verano en los Territoriales de Castilla y León al primer puesto que ya lo

grara la temporada pasada. Este equipo en la Copa de Invierno de Castilla y León en Valladolid finalizó tercero.

El equipo júnior femenino lo lideran Sara Villa, Aurea Moreno y Lucia Carnero, medallistas en los últimos Campeonatos Territoriales. En categoría infantil destaca Tomás Moreno Álvarez, becado actualmente en el Centro de Tecnificación de Natación en Valladolid,

con mínimas para los Campeonatos de España, donde en los últimos celebrados en Invierno alcanzó el quinto puesto en la prueba de 800 libres, batiendo el record de Castilla y León. En infantil femenino Laura Polanco. En categoría alevín Cristina Carnero y Ruben Blanco han mostrado gran progresión esta temporada y en la categoría benjamín Javier Martínez, David Gallardo Leyre



Imagen del desafío Padres vs Hijos que se lleva a cabo cada año.



Componentes del conjunto benjamín.

Rodríguez y Valeria Melón representan el prometedor futuro de este equipo.

A nivel de equipo el balance de la temporada hasta ahora esta siendo positivo, destacando la clasificación como segundo club de León en categoría masculina para la final de la Copa de Invierno, donde finalizó tercero en categoría masculina. Además se ha conseguido el cuarto puesto por equipos masculino en el Campeonato Territorial Júnior-Absoluto, siendo el mejor club de León en esta categoría, y el segundo puesto en el Master Venatoria-

Ciudad de León.

El 26 abril en Bragança, Portugal, en el Campeonato Internacional de natación, el equipo se proclamó Campeón del Trofeo. Además se aprovechó para disfrutar, una vez finalizado el Campeonato, de una Jornada de Convivencia en el Parque Natural de Los Arribes del Duero, con los objetivos de fomentar un ocio activo y saludable y favorecer un clima de práctica deportiva de natación.

Durante el mes de mayo el equipo ha estado inmerso en la preparación es-

### Marta Álvarez, Inés Alonso e Isaac Mao brillan en máster; Tomás Moreno, con mínima para el Nacional, en infantiles

pecífica para los Ctos. Territoriales de Verano (julio) con el objetivo de ampliar el medallero del Invierno y lograr las mínimas para los Campeonatos de España.

A mediados del mes de junio darán

comienzo los Territoriales de Castilla y León, con la primera cita en León con la categoría benjamín. Y le seguirán el Infantil y el Junior-Absoluto en Valladolid, en el Centro de Tecnificación Río Esgueva en piscina de 50 metros.

Además, para favorecer la captación de nadadores al equipo de natación, se celebrará el IX Desafío Padres Vs Hijos en las instalaciones de La Venatoria, en una jornada que pretende ensalzar los valores de convivencia y amistad en torno al deporte, referentes a seguir en este equipo que cumple 51 años de edad.



Integrantes del equipo máster de La Venatoria.